

Vers l'infini et au-delà ?

L'énergie a rarement suscité autant de questionnements qu'en ce moment... Mais sommes-nous vraiment allés jusqu'au bout des réflexions, tant sur le plan philosophique que métaphysique ?

Tout est énergie ! Ce feu vital est en nous, autour de nous. Chaque mouvement, aussi grand ou infime soit-il, éclaire la vie d'un rythme particulier. Toutes ces musiques éveillent nos êtres, enchantent nos sociétés et font tourner la roue de la vie entière ! Nos corps en sont le parfait exemple : à l'abri des regards, des millions de photons s'entremêlent dans ces auras qui nous dessinent, reliant quelque part nos tissus, émotions, pensées et mémoires. Le moindre barrage sur ces rivières de l'invisible, et notre énergie vitale s'amointrit... Comment prendre soin de ce souffle de vie, et quelles sont les pratiques psychoémotionnelles, relationnelles ou vibratoires qui peuvent sublimer notre quête de forme et de santé ? À l'échelle de l'humanité, des paradoxes guettent le tournant civilisationnel auquel nous sommes confrontés. D'une part, la finitude de nos ressources, les lois de la thermodynamique et de l'entropie nous invitent à la sobriété, si précieuse pour la nature... D'autre part, cette même nature inspire chercheurs et ingénieurs, qui se voient déjà réconcilier abondance et régénération grâce à de nouveaux outils. Enfin, en toile de fond, une dernière interrogation assez taboue pointe le bout de son nez : est-il possible d'imaginer une énergie dite libre ou infinie ? Que pensent physiciens et chercheurs de l'œuvre de Nikola Tesla ? Qui était ce célèbre inventeur dont l'utilité des travaux n'est plus à démontrer, et qui aurait touché du doigt cette mystérieuse énergie ? Fantasma ou réalité ?

Inexploré a mené l'enquête, poursuivant sa mission commencée il y a déjà cinquante-huit numéros... Des millions de feuillets plus tard, celle-ci est toujours portée par un sens profond : explorer les mystères du monde et l'invisible qui nous entoure. Pourquoi ? Parce que cette quête existentielle est une source de transformation extraordinaire, elle nous aide à vivre mieux, en connaissance de soi et en profonde harmonie avec les autres, la nature et l'Univers.

Grâce à ses lecteurs, *Inexploré* est devenu un véritable label de confiance, et en ce printemps 2023, nous sommes fiers de devenir un média à 360 degrés, regroupant à la fois un espace digital avec des ressources numériques, ce magazine que vous tenez entre les mains et une plateforme TV avec des films documentaires, puisqu'INREES TV devient *Inexploré TV* pour un meilleur rayonnement !

Merci de nous aider, grâce à vos partages, vos achats, vos abonnements, vos dons, à maintenir en vie cette aventure si précieuse ! Merci du fond du cœur...



Sébastien Lilli

Directeur de la publication
et rédacteur en chef



**L'énergie
est essentielle
à la vie,
mais elle
est aussi
ce qui
nous relie
à l'Univers.**

